

La société [HYSILABS](http://www.hysilabs.com) (siège à Aix-en-Provence), spécialisée dans le carburant alternatif, vise à terme la production d'un carburant de deuxième génération destiné au monde de la mobilité. L'innovation des fondateurs d'HYSILABS vise à générer des quantités d'hydrogène à la demande. La start-up, dont le modèle économique repose sur la vente de ses systèmes, déploie cette année ses premiers démonstrateurs. HYSILABS montera ensuite d'un cran, en adaptant ses solutions énergétiques alternatives à des tours de télécommunications plus importantes. Dernier niveau de marché enfin, celui de la mobilité via le développement de carburant de 2ème génération. Des velléités de développement qui passent forcément par une levée de fonds, engagée aujourd'hui pour les deux premiers niveaux de marché. "Nous recherchons 1,5 M€ afin de lancer en 2017 l'industrialisation sur les systèmes portatifs et stationnaires", explique le PDG, Pierre-Emmanuel CASANOVA. www.hysilabs.com